

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kegiatan penghimpunan dana telah berhasil dilakukan oleh BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik dengan menggunakan simpanan akad *wadiah yad dhamanah* dan akad *mudharabah* guna untuk meningkatkan jumlah anggota. Dengan melakukan kegiatan seperti:

1. Mengetahui standar operasional prosedur BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik. Dengan adanya standar operasional prosedur dapat memudahkan BMT dalam melakukan prosedur simpanan akad *wadiah yad dhamanah* dan akad *mudharabah* sesuai dengan ketentuan yang berlaku, serta mewujudkan tujuan BMT. Adapun sistem bagi hasil simpanan akad *wadiah yad dhamanah* dan akad *mudharabah*. Dalam penerapan sistem bagi hasil BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik menggunakan metode *revenue sharing*, metode ini merupakan persentase keuntungan yang diambil dari pendapatan tanpa dikurangi biaya pokok dan biaya operasional.
2. Strategi untuk meningkatkan jumlah anggota dengan cara: (1) promosi melalui periklanan, strategi ini sangat efektif dan efisien jika diterapkan untuk meningkatkan jumlah anggota (2) promosi ini melalui hubungan

masyarakat, strategi ini bisa membawa dampak yang luar biasa terhadap kesadaran publik. Hubungan masyarakat ini dapat meningkatkan citra BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik melalui berita dari mulut ke mulut, dll. Adapun keuntungan dalam menggunakan simpanan akad *wadiah yad dhamanah* dan akad *mudharabah* di BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik seperti: (1) persyaratan untuk membuka simpanan sangat mudah (2) jika ingin menabung bisa diambil oleh pihak marketing jika jarak rumah dan BMT terjangkau (3) aman dan sesuai dengan syariah islam.

B. Saran

a. Bagi BMT Mandiri Sejahtera Cabang Benjeng Gresik

Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan evaluasi dalam penghimpunan dana simpanan akad *wadiah yad dhamanah* dan akad *mudharabah* agar kedepannya dapat meningkatkan jumlah anggota secara terus menerus, terutama pada akad *mudharabah*.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat memberikan referensi bagi peneliti selanjutnya untuk meneliti dengan tema yang sama serta bisa menjadi bahan perbandingan untuk peneliti selanjutnya.

c. Bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah
Tulungagung

Diharapkan dapat memberikan sumbangsih perbendaharaan
kepustakaan di Fakultas FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah
Tulungagung agar bisa menjadi referensi bagi peneliti yang lainnya.